

[View this email in your browser](#)

Taipei Representative Office in the EU and Belgium

FR

# TAIWAN NEWSLETTER

11 juillet 2025

## Le président Lai accueille le ministre des Affaires étrangères haïtien

Le président Lai Ching-te a accueilli le ministre des Affaires étrangères haïtien Jean-Victor Harvel Jean-Baptiste et son épouse au palais présidentiel le 8 juillet, alors que le 70ème anniversaire des relations diplomatiques entre Taïwan et Haïti sera célébré l'année prochaine.

Dans ses propos, le président a évoqué des échanges bilatéraux couronnés de succès en matière de sécurité publique, de coopération quant à l'éducation et d'infrastructure. Il s'est engagé à poursuivre la collaboration en termes d'amélioration des soins médicaux, de sécurité alimentaire et de projets de construction visant à obtenir de meilleures conditions de vie. Il a remercié Haïti pour son soutien à la participation internationale de Taïwan, et plus particulièrement la lettre envoyée par le ministre Jean-Baptiste au secrétariat de l'OMS en mai ainsi que la déclaration du ministre de la Santé Bertrand Sinal lors de l'Assemblée mondiale de la Santé.

La visite du ministre des Affaires étrangères constitue la délégation haïtienne du plus haut niveau à visiter Taïwan depuis celle de l'ancien président Jovenel Moïse en 2018. Le ministre a transmis les salutations du Conseil présidentiel transitionnel d'Haïti et celles du Premier ministre Alix Didier Fils-Aimé et a souligné l'importance de l'unité Taïwan-Haïti durant la plus difficile période historique vécue par Haïti.

Le ministre des Affaires étrangères a mis en avant des réalisations concrètes en agriculture, dans la santé, dans l'éducation et dans la coopération au développement communautaire, avant de qualifier la voix de Taïwan comme essentielle au peuple haïtien et d'exprimer son espoir que les deux parties créent un modèle de coopération sincère, amical et durable.



---

## **La vice-présidente reçoit une délégation parlementaire lituanienne**

La vice-présidente Hsiao Bi-khim a insisté sur la détermination de Taïwan à collaborer avec la Lituanie afin de renforcer la résilience de la société lors d'une rencontre avec des représentants du Seimas au palais présidentiel le 7 juillet.

La délégation, menée par le président du groupe d'amitié parlementaire Lituanie-Taïwan Ruslanas Baranovas, comprenait également Giedrimas Jeglinskas, président de la Commission nationale de Sécurité et de défense, et Matas Maldeikis, vice-président de la Commission des Affaires étrangères.

Souhaitant la bienvenue aux parlementaires, Mme Hsiao a souligné les nombreuses similitudes entre Taïwan et la Lituanie, en particulier les situations géopolitiques complexes des deux pays et les menaces que font peser sur eux leurs larges voisins. Elle a souligné que la Lituanie était le premier pays de l'OTAN à prévoir une hausse de ses dépenses militaires, tout en notant que le Président Lai s'était engagé à augmenter le budget de défense de Taïwan et à développer les capacités asymétriques.

La vice-présidente a également souligné l'importance de la coopération pour relever les défis en matière de résilience, y compris les conditions climatiques extrêmes et les catastrophes naturelles. Au cours de sa visite de six jours, la délégation rencontrera également le ministre des Affaires étrangères, Lin Chia-lung, et le ministre de la Défense, Wellington Koo, ainsi que d'autres hauts responsables.

---

## **Le ministre des Affaires étrangères Lin appelle à l'unité mondiale contre l'autoritarisme**

Le ministre des Affaires étrangères Lin Chia-lung a promis que Taïwan continuerait à se tenir en première ligne face à l'expansion de l'autoritarisme et à collaborer avec des partenaires de mêmes vues pour préserver la liberté et la démocratie lors de la cérémonie d'ouverture du Forum de recherche Asie-Pacifique à Taipei le 7 juillet.

L'événement a attiré plus de 50 universitaires venus de plus de 20 pays. Dans ses remarques, le ministre a expliqué que l'approche diplomatique intégrée du gouvernement était fondée sur les valeurs de liberté, de démocratie et de droits humains, et qu'elle visait à renforcer les liens avec le monde libre.

Il a également souligné les défis géopolitiques considérables, en particulier les

tentatives constantes de la Chine de perturber le libre-échange et l'ordre international fondé sur des règles. Il a fait remarquer que les pays préoccupés par cela ont envoyé des navires militaires dans le détroit de Taïwan pour démontrer qu'il s'agit d'eaux internationales.

Lin Chia-lung a également remercié les parlements, dont ceux de l'Australie, de la République tchèque, de l'UE, des Pays-Bas et du Royaume-Uni, pour s'être opposés à la déformation par la Chine de la résolution 2758 des Nations Unies.

---

## Taiwan Innotech Expo 2025 ouvre les inscriptions pour les exposants étrangers

La Taiwan Innotech Expo (TIE) 2025 aura lieu du 16 au 18 octobre au Taipei World Trade Center Hall 1 et offrira des subventions spéciales aux exposants étrangers qui n'y ont pas participé au cours des deux dernières années.

L'exposition, qui existe depuis plus de vingt ans, présente des inventions dans les domaines de l'intelligence artificielle, des biotechnologies, des machines, de l'électronique, de l'agriculture et de l'outillage à main. Les participants peuvent concourir pour le prestigieux prix de platine tout en explorant les opportunités commerciales mondiales et la collaboration transfrontalière. Les modalités d'inscription sont disponibles sur [le site web de la TIE](#).



*Editorial : [Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique](#). Tous droits réservés.*

Tel. : +32(0)2/287.28.16 ou +32(0)2/287.28.11

Vous voulez modifier vos paramètres de réception?  
Vous pouvez mettre à jour vos coordonnées ou [vous désinscrire](#).

---

This email was sent to <>Adresse email>>  
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)  
belbilateral · Square De Meeus 27 · Bruxelles 1000 · Belgium

